

## **Se presenta un vídeo realizado por menores inmigrantes no acompañados residentes en Bizkaia: *La Vida de Alex***

Deusto acogió el 3 de mayo, la presentación del vídeo *La Vida de Alex*, realizado por menores inmigrantes no acompañados residentes en Bizkaia. Este vídeo es uno de los resultados del proyecto Todo el mundo es inmigrante, impulsado por EDEX con el apoyo de la Diputación Foral de Bizkaia y que tiene como objetivo potenciar la interculturalidad, el dialogo social y una ciudadanía inclusiva para ayudar a aquellos menores que han decidido emprender un proyecto migratorio en soledad, sin la figura de personas adultas o familiares de referencia. Durante la presentación, los jóvenes protagonistas del proyecto mostraron este trabajo audiovisual en el que muestran sus inquietudes y expectativas en la sociedad de acogida.